

Ligne d'Arts doit se réinventer

Le festival Ligne d'Arts, initié par la communauté de communes du Val de Ligne en 2013 pour valoriser l'artisanat d'art, a, lors de sa 5e édition, révélé un essoufflement. En effet, le festival, qui s'est déroulé en avril 2018 à l'ancien tribunal de Largentière et dans plusieurs villages du territoire intercommunal, n'a pas pleinement apporté satisfaction à l'ensemble des participants.

En conséquence la communauté de communes du Val de Ligne a décidé de ne pas renouveler le festival Ligne d'Arts en 2019 afin de pouvoir mener posément une réflexion sur son avenir. Elle espère que cette pause lui permettra d'imaginer, avec les exposants et les bénévoles, un nouveau format à ce festival, pour continuer

à valoriser le territoire et ses ressources et talents.

De son côté, l'association Trajectoires précise qu'elle a fait part au président de l'OIT de ses inquiétudes quant aux difficultés rencontrées, à la minoration des activités culturelles, aux interrogations et aux tensions au sein de la communauté de communes du Val de Ligne. Et que devant l'essoufflement du festival, elle ne souhaitait pas y participer en 2019 sans une réflexion sur le devenir de cette manifestation. Mais elle n'a à aucun moment approuvé cette décision de pause, pensant que les autres partenaires professionnels et amateurs (photographes, Au-delà du temps, Recycl'arts...) absents à cette réunion avaient leur mot à dire.